

令和6年度不法投棄物クリーン活動

8月28日、今年は雨の日が多い中、奇跡的に雨にあらず不法投棄物クリーン活動ができました。

本活動は平成17年度から林野庁が毎年7月に設定している「国民の森林クリーン月間」の活動として実施しています。

今回の8月に活動となったのは、クリーン活動の場所の特定に時間を要したためです。さすがに「永遠の日本のふるさと遠野」、この間の各行政機関の取組及び市民の景観、環境や森林保全等に対する意識の高さを実感しました。



当日は県、遠野市、遠野森林組合、ボランティア及び支署職員（今回は警察署と消防署が業務のため欠席）の総勢26名で、4グループに分かれて作業を開始しました。

当日回収した不法投棄は、タイヤ38本、ドラム缶2個、空き缶や空き瓶、ペットボトルなどとなりました。



最後に各グループからの活動状況を報告し情報交換を行いました。今後も不法投棄のない「永遠の日本のふるさと遠野」の景観、環境や森林保全等へつながるクリーン活動を継続することを全体で確認し活動を終了しました。

本活動は当支署だけではできません。この間の各行政機関、ボランティアの皆様のご理解とご協力に心から感謝し、遠野市で森林への不法投棄が根絶する日を夢見ながら、クリーン活動の継続の重要性を改めて実感しました。

（報告：岩手南部森林管理署遠野支署 尾留川）